Die Tiere im Zoo Zürich

Zürich, 14.7.2016

Hallo, mein Name ist Max! Ich komme in die dritte Klasse. Meine Klasse und ich waren am Mittwoch, den 13.7.16 im Zoo Zürich!

Dabei ist uns aufgefallen, dass einige Tiere unter Platzmangel leiden. Bei diesen Tieren ist mir das aufgefallen:

- 1. Yak
- 2. Kamel
- 3. Tiger
- 4. Zwergotter
- 5. Amur-Tiger
- 6. Schneeleopard
- 7. Seehund
- 8. Affen
- 9 Schneeeule

Aber nicht alle Tiere leiden unter Platzmangel oder zu kleinen Käfigen. Für die Elefanten wurde eine riesige, neue ultra-moderne Anlage gebaut, der Kaeng Krachan Elefantenpark. Es gibt sieben Elefanten, davon sind zwei Elefantenbullen (Maxi und Thai) und fünf Elefantenkühe (Indi, Chandra, Farha und Omysha). Die Elefanten können sich fast überall dem 11.000 Quadratmeter grossen Park mit einer Innenanlage bewegen.

Das Tollste am Elefantenpark ist der Swimmingpool. Dort kann man den Elefanten durch ein Sichtglas auch unter Wasser beim Schwimmen zuschauen – cool!



So sieht man die Elefanten schwimmen.



Den Gorillas im Zoo Zürich geht es aber nicht so gut wie den Elefanten. Sie haben zu kleine Gehege und keinen Auslauf nach draussen.

Als wir im Affenhaus mit der Klasse waren, hatten wir Mitleid mit den Affen. Ich schaute einem Affen zu, wie er immer wieder in seine Höhle hinein- und hinausging.



Hier der Gorilla Die Seelöwen hatten zu wenig Waser.



Meine Klasse und ich wären euch dankbar, wenn ihr diesen Artikel dem Zoodirektor zeigen würdet.